
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年９月５日（火）、京都ブライトン

ホテルにおいて、標記懇談会を(公社)京都府

宅地建物取引業協会と共同開催しました。 

当日は、「京政連ニュース」や「令和５年

度税制改正及び土地住宅政策等に関する要望

書」を取り上げるなど、当連盟の活動を紹介

するとともに、地域の諸問題として、北川会

長から企業の誘致やインフラ整備について、

髙山協会副会長から空き家問題、戸川支部長

をはじめとする第四支部の出席者からは都市

計画の見直し後の現状についてなど、多岐に

わたる問題に関して積極的な質問や意見交換

が行われ、地元先生方との相互理解を深める

ことが出来ました。 

 

[議員]  

渡辺邦子京都府議会議員、秋田公司京都府議会議員、瀧脇正明京都府議会議員 

大澤彰久京都府議会議員 

富きくお京都市会議員、島本京司京都市会議員、道端弘之京都市会議員、山本修士京都市会議員 

[京都府宅建政治連盟] 

北川会長、戸川幹事長 

[(公社)京都府宅地建物取引業協会 第四支部]  

戸川支部長、髙山協会副会長、古田協会常務理事、橋本副支部長、中嶋副支部長 

浅越協会理事、中澤協会理事、佐藤総務部長 

 

 

◆出席者 

 

 
◆意見交換の内容 

 
●街区境界調査の活用による地籍調査の推進に

ついて 

●空き家対策の推進について（相談員制度） 

●空き家税について 

●空き家の流通について 

●企業の誘致やインフラ整備について 

●都市計画の見直し後の現状について 

●都市計画審議会への参画について 

●各地域において、伝統を活かして街づくりに

ついて 

●人口流出や住宅価格等について 

●ハザードマップについて 

●景観政策について 


